



# いきいき



松前町立北伊予小学校

学校通信 第413号

令和7年12月15日

## 『歌よ　ありがとう』

音楽主任

寒い寒い体育館で、震えながら練習してきた昨年の音楽発表会。今年は、11月に実施ということで寒さからは救われましたが、秋の大きな行事である運動会の一ヶ月後。発表会の練習は、まず曲との出会いから始まり、旋律を覚え、歌ったり演奏したりしてようやく学年の練習にこぎつけます。子どもたちは、運動会と同時進行で2つの練習を頑張ってきました。

学年それぞれの発達段階や学習内容・他教科との関連等、学年の先生方と相談しながら選曲していきます。まずは曲に慣れ、音を楽しみながら音楽づくりをしていきますが、何より聴いていただく方に、「音楽っていいなあ」と感じてもらえることを目標に練習してきました。

そんな中、「全校合唱に感動しました！」という保護者や地域の方の声をいただきました。

「歌よ　ありがとう」は、歌集にも掲載されている親しみやすく歌いやすい曲ですが、声の質も響きも違う6学年の児童が歌い合わせるとどうなるか？！当日、体育館に響き渡る全校の歌声を聴きながら、歌声の美しさよりも大勢で共有している空間に胸が熱くなりました。

特に今年の6年生はコロナ禍で入学した子どもたち。全校で歌う機会もあまり経験できていませんし、昨年度までは2日開催でしたので全校合唱も叶いませんでした。6年生最後の音楽発表会で、保護者の皆様や地域の方々に披露できたことをうれしく思います。歌よ、ありがとう！

## ☆音楽会の感想☆

1年

わたしは、れんしゅうのときはしっぱいもしていました。けれど本ばんは、わたしも、1年生ぜんいんも、みんなも、がんばったとおもいます。それから、おかあさんにもおとうさんにもみてもらいました。そのおかげで、きんちょうあまりせず、たのしかったです。さいごは、こうちょう先生にもほめられてうれしかったです。

2年

わたしは、音楽はっぴょう会でてっくんをしました。れんしゅうでは、うまくひくことができなかつたけど、本ばんでは、ミスせずにひくことができてとてもうれしかったです。うたもうたいました。長い言葉だったけどれんしゅうをしたらうたえるようになりました。とても楽しい音楽はっぴょうかいでした。3年生になってもがんばりたいです。

3年

私は、練習の時はリコーダーがうまくふけませんでした。でもいっぱい練習をしたおかげでうまくふけるようになりました。せりふもさいしょはタイミングが早くてあわてていたけれど、家でも学校でも練習したおかげで、はきはきとタイミングよくせりふを言うことができました。来年もすてきな音楽をえんそうして、みんなをわくわくさせたいです。

4年

音楽発表会で色々な学年の演奏が聴けてよかったです。どの学年もすごくて、ついつい体が動いてしまいました。特に心に残ったのは、5年生の発表です。とても上手だなと思いました。4年生の発表になった時はドキドキしたけど、やってみるととても楽しい気持ちになりました。ドレミの歌の時は、みんなが揺れたり歌ったりしてくれて嬉しかったです。

5年

私は特に「マリーゴールド」の鉄琴をがんばりました。練習時間が少ない中、難しいところもあったけど、無事にできたのでほっとしました。また、金管バンドでは、練習でうまく出せなかった高音もうまく出せて、いろんな友達から「すごかったね！」とほめられたので、とてもうれしかったです。これからも、来年に向けてがんばっていきたいです。

6年

感動と 拍手に包まれ 音楽会  
タンブリン 失敗ゼロで 成功だ  
最後まで 感謝を込めて 歌いきる  
頑張った 最後の演奏 感無量  
思いの外 時の旅人 声が出た  
練習の 百点超えた 音楽会  
音楽会 冬めく季節に 音響く